

Alcalde agasaja a 380 niños de las plazas y mercados de Ambato

Ambato, 01 de junio.- 380 menores que diariamente se educan en los 10 Centros Infantiles del Buen Vivir regentados por el GAD Municipalidad de Ambato y ubicados al interior de las Plazas y Mercados Municipales, fueron homenajeados este miércoles, a propósito del “Día Internacional del Niño” que se celebra cada 1 de junio.

El evento se desarrolló en el Auditorio del GAD Municipalidad de Ambato y contó con la presencia del Voluntario “Ambato Tierrita Linda” quienes organizaron junto a la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria, concursos, rondas infantiles, presentaciones de magia y música, así como la entrega de fundas de caramelos.

Lleno de entusiasmo y alegría, el burgomaestre ambateño, Luis Amoroso Mora, saludó a los infantes y recordó a todos la importancia en la protección de sus derechos, a la vez que enfatizó el arduo trabajo que la Municipalidad realiza para propiciar las condiciones que permitan a la niñez del cantón, vivir una infancia con la atención y el cuidado respectivo que reciben en los CIBV.

En este sentido, el Alcalde recalcó la inversión cercana a los 125 mil dólares que realizó el Municipio en la construcción de los 10 CIBV que hoy regenta y cuyas instalaciones de primera, acogen a niños de entre 12 a 36 meses de edad quienes se benefician gratuitamente mediante la realización de actividades lúdicas, acciones de salud preventiva, alimentación saludable y educación, supervisadas por personal debidamente capacitado y en corresponsabilidad con la familia de los infantes y la comunidad de nuestras plazas y mercados.

“Entendiendo que los menores que asisten a los CIBV son hijos de personas de escasos recursos económicos, tenemos el propósito de erradicar progresivamente el trabajo infantil, atendiéndoles integralmente en un sitio de calidad, donde desarrollen sus destrezas en paz y armonía, señaló.

Carla Salguero, madre de Juanito Sánchez, un menor de 5 años quien acude al CIBV “El Belén” ubicado en el barrio Mul Mul sector avenida El Rey, indicó que su hijo recibe la mejor de las atenciones puesto que el Cabildo se preocupó de educar a los infantes, contando con profesionales de excelencia e instalaciones acordes a sus necesidades.

“Mi niño está cambiando su vida, se siente acompañado y cuidado, sin duda, ha mejorado su estado de ánimo y encontró un espacio de seguridad para jugar y hacer sus deberes. Gracias al Alcalde por pensar en el bienestar de los niños y gracias por festejarlos en esta fecha tan especial”, expresó.

Durante estos tres años de gestión, la actual administración no ha escatimado recursos logísticos y económicos en favor de los grupos más vulnerables del cantón, por ello lidera otros proyectos sociales como el Albergue “Una Nueva Vida con Amor”, el Centro Inclusivo de Discapacidades “El Peral”, Casa Familia, “Años Dorados con Amor”,

Jornadas Médicas “Ambato Vive Salud”, “Recuperación a Grupos de Atención Prioritaria” y la Casa Acogida de la Mujer Vulnerada “Jesús de Nazaret”, entre otros esfuerzos.
(AJF/JA)